

granadaenlared



Tenemos 70.000 visitas mensuales....
Anúnciate aquí
 ¿A qué estás esperando?

La nobleza del Reino de Granada entre los siglos XV y XVIII, objeto de un libro publicado por la UGR



GRANADA, 7 (EUROPA PRESS)

La editorial de la Universidad de Granada (UGR) ha publicado recientemente el libro 'Casas, familias y rentas. La nobleza del Reino de Granada entre los siglos XV-XVIII', coordinado por los profesores Julián Pablo Díaz López, Ángel Galán Sánchez y Francisco Andújar Castillo.

En este sentido, la UGR ha señalado en una nota que el volumen parte de un coloquio homónimo celebrado en Huéscar, ciudad granadina ésta que por su ubicación y sus peculiaridades durante los primeros siglos de neocristianismo permiten desarrollar una reflexión sobre la nobleza medieval castellana, las casas nobiliarias que se establecieron en Andalucía después de la conquista, y las relaciones entre éstas y los linajes que poblaron el Reino de Granada después de 1492.

'Casas, familias y rentas. La nobleza del Reino de Granada entre los siglos XV-XVIII' es el título del libro que coordinan los profesores Julián Pablo Díaz López, Ángel Galán Sánchez y Francisco Andújar Castillo, publicado por la Editorial de la Universidad de Granada, con el patrocinio de la Fundación Portillo y la colaboración del Ayuntamiento de Huéscar.

Asimismo, ha reiterado que la ciudad de Huéscar es "un modelo importante en el contexto del Reino de Granada durante los siglos XVI y XVII, pues los juegos de intereses entre los integrantes del concejo, los representantes del duque de Alba, señor de la ciudad, los integrantes de la minoría musulmana, los poderosos señores de ganados, los labradores terratenientes y los intereses eclesiásticos toledanos generaron una serie de tensiones permanentes entre todos estos colectivos".

Estos grupos sociales, según ha asegurado, y sus interacciones con los comerciantes genoveses "forjaron importantes alianzas, conflictos y juegos de intereses que nos permiten considerar al territorio huesquerino como un arquetipo de las relaciones sociales granadinas".

Por otra parte, la situación geográfica de Huéscar, en el oriente del Reino de Granada, entre las tierras murcianas de un lado, las castellanas de otro y las encomiendas santiaguistas en fin, supuso también "un factor de relaciones y tensiones entre los grupos sociales de los diferentes territorios".

Así, la ubicación y las peculiaridades de Huéscar en los primeros siglos de neocristianismo permiten desarrollar una reflexión sobre la singularidad de la nobleza medieval castellana, las casas nobiliarias que se establecieron en Andalucía después de la conquista, y las relaciones entre éstas y los linajes que poblaron el Reino de Granada después de 1492, sin perder de vista la evolución de sus rentas.

El volumen contiene 17 trabajos de investigación de otros tantos especialistas, así como una amplia introducción y génesis del libro a cargo de Julián Pablo Díaz López, y dos artículos, a modo de conclusiones, de Francisco Andújar Castillo y Ángel Galán Sánchez.

 [Videos sobre Nobleza del Reino de Granada](#)

Otras noticias del día 07 de Diciembre de 2010

- [Cortes de luz en Puebla de Don Fadrique](#)
- [Proyecto de reciclaje](#)
- [Moraleda de Zafayona](#)
- [Abogado de Carlos Cano](#)
- [Cooperativa Granada La Palma](#)
- [Matisse y la Alhambra](#)
- [Hoteles en Granada](#)
- [Escuela de Magisterio del Arzobispado](#)
- [Muralla Zirí de Granada](#)
- [Juicio contra José Luis del Ojo](#)
- [Nobleza del Reino de Granada](#)
- [Atracador en Granada](#)
- [Sierra Nevada cerrada por viento](#)

Noticias de Granada

[Ver el archivo de noticias de Granada](#)